

北勢・青川合同現場見学会

工 事 名：令和3年度 東海環状北勢第一高架橋2 鋼上部工事
令和4年度 東海環状青川高架橋鋼上部工事

主 催：三重県建設業協会

発 注 者：中部地方整備局（北勢国道事務所）

受 注 者：瀧上工業株式会社

開催日時：令和5年11月16日（木）9:50～11:20

参 加 者：三重県立四日市四郷高等学校 普通科1年生 57名

三重県建設業協会は建設業の重要な役割を伝えイメージアップを図り進路決定の一助となることを目的とし、三重県内の学校向けに現場見学会を開催しています。

今回、北勢事務所管内で距離近い現場が2か所あったため合同で現場見学会をすることとなりました。生徒の皆さんには2班に分かれてもらい、交代制で2現場を見てもらうことにしました。

北勢第一高架橋ではフルハーネスを着用し、橋上に移動後ドローンで記念撮影をしました。青川高架橋では東海環状自動車道の事業概要と工事概要説明後ボルト締付体験をし、クローラークレーン前で記念撮影しました。それぞれ進捗の異なる現場を見ていただくことで、鋼橋ができる様子を学んでいただきました。



青川高架橋
(クローラークレーン前)



北勢第一高架橋2
(床版上、ドローンによる空撮)

紀勢線建設促進協

・〇〇市

紀伊半島一周高速道路

早期実現を決議

近畿自動車道紀勢線建設促進協議会は17日、東京都内で促進大会を開くとともに、財務省などを訪れ要望書を手渡した。促進大会に三重県と和歌山県の関係者約110人が参加し、紀伊半島一周高速道路の早期実現に向け決議した。

事業区間は、三重県の熊野道路(延長6.7キロ)、紀宝熊野道路(延長15.6キロ)、県境の新宮紀宝道路(延長2.4キロ)、和歌山県のすさみ串本道路(延長19.2キロ)、串本本地道路(延長18.4キロ)、新宮道路(延長4

校舎のLED化 や協議を進める

市内の学校は、小学校尾鷲(中村町4ノ58)と浜(矢浜2ノ3ノ52)と井(向井134ノ12)、これまでに、一部の修繕に際してLED化を随時行ってきたが、全面的な更新は未実施。一方で、従

要望書では、24年秋開通予定の新宮紀宝道路、25年開通予定のすさみ串本道路の整備に対し感謝を示すとともに、紀伊半島一周高速道路、印南、南紀田辺間と熊野大泊、勢和多気間の4車線化早期完成を求めた。

要望活動では、国土交通省、財務省を訪問。国土交通省の吉岡幹夫技監と面談し「予算確保に取り組む」この返答があり、財務省の新川浩嗣主計局長からは「要望の趣旨は十分理解した」といった旨の回答があった。

変動に併せて、LED化については早々にも検討に入りたいとしている。屋内運動場は水銀灯の調達が困難になっており、地域の避難所としての重要性から先行してLED化に着手。22年度に灯具改修設計を植松建築設計(尾鷲市)に委託し、23年度に尾鷲中学校の武道場を含む屋内運動場を発注済みで、近く完了

業界・行政ニュース

三重労働局と三重建設優良事業者を表彰 雇用促進大会開く

厚生労働省三重労働局と三重県建設業協会の共催、三重県の後援による2023年度の三重県建設雇用改善推進大会が17日に津市内で行われた。

県内各地から建設関連企業の代表者らが多数出席。建設労働者の労働環境の改善に向けた施策に取り組んでいくことを誓い合った。

三重県建設業協会の橋爪吉生副会長は「地域の守り手としての使命を地元建設業が担い続けるためにも、担い手の確保と育成が不可欠」と述べる



とともに「助成金制度を

活用した人職促進や、週休2日制に必要な発注時期の平準化などを働き掛けた」とあいさつした。大会では、建設雇用改善優良事業所三重県知事表彰の伊藤工務店の中村哲也社長と、「私たちの

三重建協 四日市四郷 高校生が見学 灌上工業の現場

三重建設業協会(山野稔会長)は16日、いなべ市内の東海環状自動車道建設現場で「高校生建設現場見学会を開いた。県立四日市四郷高校普通



科の1年生約58人が「令和4年度東海環状青川高

273人が参加 地域防災講演会

三重建設技術センターは17日、地域防災講演会「東日本大震災の記憶とこれから」宮城県石巻市大川をめぐる映画&ト



大人になってからの思いなどを映像化した映画の上映などが行われた。2

見学会は、いなべ市内で近接する2カ所の現場を2グループに分かれて順次訪問。発注者の国土交通省北勢国道事務所の職員が事業目的や概要、整備状況などを説明し、

灌上工業の現場技術者らが生徒らに器具を使ったボルト締めのコツを丁寧に実演、指導した。

また、安全帯を実際に着用し、複数点を体を支えることで負担を軽減する安全帯の特長への理解を深めた他、間近で見た大型ラフタークレーンの巨大さに驚きながら記念撮影を行った。

73人が参加した。当日は、第一部で「春をかきねて」「あなたの瞳に話せたら」の上映、第二部で映画監督の佐藤そのみ氏、みえ学生防災啓発サポーターの森和真氏と矢尾七海氏のトークが行われた。写真。